

Guten Tag, liebe Eltern,

anbei einige Hilfestellungen für den Antrag auf Änderung der Angabe des Geschlechts und des Vornamens im Personenstandsregister für Ihr Kind.

Wie ein solcher aussehen könnte, finden Sie als →[Modellantrag](#) auf der Website des Begleitungs- und Informationszentrums CAÏTIA. Wir hoffen, dass Sie sich damit zurechtfinden. Wichtig ist ein personalisierter Antrag mit Angabe biographischer Informationen und Erlebnisse, kein „Kopieren&Einsetzen“.

Aufgrund der gesetzlichen Vorgaben empfehlen wir, dass Sie Ihrem Antrag Belege hinzufügen, aus denen hervorgeht, dass Ihr Kind unter dem beantragten Geschlecht und dem beantragten Vornamen bekannt ist.

Was Bescheinigungen angeht, müssen sie sowohl den Zuweisungsvornamen als auch den (die) als passend erachteten neuen Vornamen und die Matrikelnummer enthalten, damit das Kind klar identifizierbar ist.

Die bescheinigende Person – wenn sie einer Institution gehört – muss dem Justizministerium eine Kopie ihres Ausweises zukommen lassen, am einfachsten per Mail zusammen mit den Kenndaten Ihres Kindes (z.B. Matrikelnummer), für das die Bescheinigung ausgestellt wurde. Zudem können auch Privatpersonen diese Bescheinigungen erstellen und müssen ebenfalls ihrer Ausweise als Kopie beifügen.

Wenn Fragen und/oder Unklarheiten bestehen, bitte per Email unter itgl.contact@gmail.com melden.

Mit vielen Grüßen

Ihr Team von Intersex & Transgender Luxembourg a.s.b.l.